
Profession de foi Yannick MAHALIMBY  
 
Yannick 42 ans, GNiste depuis 2002.  
Ma candidature est soutenue par l’association toulousaine le Consulat d’Elleslande.  
  
 
J’ai longtemps été engagé dans le milieu du GN toulousain, via feu l’association Castilla 
Garona puis au sein du Consulat d’Elleslande, et dans l’intervalle via la coodrination 
régionale Midi Pyrénées au sein de la FédéGN.  
 
Aujourd’hui résident en Belgique, j’interviens beaucoup moins sur cet aspect bien que je suis 
encore responsable associatif au sein du Consulat d’Elleslande.  
 
J’ai intégré le Conseil d’Administration de la FédéGN en 2015 lors d’une Assemblée 
Régionale où j’ai été élu puis j’ai eu mon premier mandat en tant qu’élu « direct » au CA en 
2016.  
J’ai tour à tour été Coordinateur National, Président de la Fédération et cette dernière année 
Vice-Président.  
 
Je me représente pour un poste au CA parce que je crois fondamentalement au projet 
« FédéGN », il me semble important qu’il y ait une structure formelle qui puisse servir 
d’interlocuteurs aux institutions, tout en offrant à la communauté GNistique un soutien pour 
la défense et la promotion de l’activité. 
Étant un fervent défenseur de la Vie Associative et convaincu que le tissu associatif est un 
gage de lien, de transmission de valeur et partage de connaissance (je suis travailleur social 
dans une association d’où ce discours), j’ai trouvé dans mon engagement au sein de la 
FédéGN un lieu où articuler cette idée du monde associatif, engagement bénévole et 
passion.  
J’aimerai continuer ma participation au travail au sein de la FédéGN, tant sur ses acquis que 
sur la continuité de ses évolutions.  
Après ces 7 années au sein du CA de la Fédé, ponctué d’échecs et de réussite, je suis 
toujours motivé pour occuper un poste au CA.  
L’exercice 2022, parmi mes actions, je suis intervenu sur les aspects de com’ interne et 
externe, il me semble donc pertinent de postuler pour sur le Secrétariat de la FédéGN pour 
aller un peu plus loin sur cette démarche. Outre ces aspects, c’est également continuer 
d’accompagner la FédéGN sur ses évolutions et travaux en cours.  
 
Yannick M  


